

El Inquisidor

Que “lo mejor está por venir”, comenta la Alcaldesa, Claudia “La Pollita” Silva. Las “Mises” del 2025, con trabajo social a favor de la comunidad acambarenses. En marcha, las visorías del “Lobos” del Acámbaro para el sureste de Guanajuato. “La lluvia del pan”, un atractivo religioso, turístico y cultural.

HOLA MIS AMIGOS.- A más de 5 años y medio de que el COVID-19 hizo estragos en la sociedad humana del siglo XXI, la Organización Mundial de la salud (OMS) reveló que lleva a cabo una investigación para determinar las causas reales del origen del virus de Wuhan, China, tómalala!. Aunque tarde, la investigación que está a cargo del llamado Grupo Asesor Científico sobre los Orígenes de Nuevos Patógenos (SAGO, por sus siglas en ingles) es necesaria, claro. La historia del siglo XXI no puede olvidar lo sucedido, en cuyos resultados registró la muerte de más de 25 millones de personas y daños multi billonarios a la economía internacional. En México tan sólo, lejos de las cifras oficiales, manipuladas, los decesos superaron el millón de personas y pudieron evitarse otros 800 mil, por lo menos. La versión oficial del origen del virus del COVID-19, como se sabe, es la de que fue una transmisión de un animal al hombre, en este caso, de un murciélago; pero es algo no creíble, sobre todo por la forma tan rápida de cómo se expandió. Qué barbaridad!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “creen saberlo todo, cuando en realidad no saben nada, ni siquiera de administración”, gachos!:

1.- Que “lo mejor está por venir”, comenta la Alcaldesa, Claudia “La Pollita” Silva.- Debido a las gestiones que realiza ante el Gobierno del Estado de Guanajuato, la Alcaldesa Claudia “La Pollita” Silva, comentó que para Acámbaro, “lo mejor está por venir”. Y es que entre las gestiones figuran obras y servicios relevantes, entre ellas, muy probablemente, el Libramiento carretero Zinapécuaro-Acámbaro-Tarandacua y apoyo para pavimentaciones; como también acciones en materia de cultura y deporte. Con motivo de la celebración de los “500 Años” del municipio (1526-2026), seguramente habrá anuncios relevantes. El Gobierno acambarenses buscará también la dignificación de espacios urbanos y la vinculación con instituciones y municipios afines en lo histórico y lo cultural. Sin “echar la casa de la ventana” porque “no se gastará lo que no se tiene”, la celebración será muy digna para Acámbaro que servirá para iniciar la nueva etapa de los “segundos 500 años: 2026-2526”. Oorale!.



El Gobierno de Acámbaro gestiona mejores obras y servicios, así como proyectos para dignificar espacios públicos



2.- Las “Mises” del 2025, con trabajo social a favor de la comunidad acambarenses.- Un hecho notable es que los organizadores del Certamen “Señorita Acámbaro”, Edición 2025, hayan determinado que las ganadoras realicen una labor social en beneficio de la localidad, bien!. Las ganadoras, son: Monserrat Gallardo González, como titular; Itzel Villanueva Arellano, Primera Princesa, y Daniela Huerta Cruz, Segunda Princesa. Y por ello, ya promocionan la festividad anual en honor a la Virgen del Refugio de Pecadores, la patrona espiritual de los acambarenses -que en el programa religioso inició el 9 de junio y termina el 12 de julio-, y participan en una tarea de reforestación en el predio “El Cuervo”, perteneciente a la Sierra de Los Agustinos, una Área Natural Protegida que abarca los municipios de Acámbaro, Jerécuaro y Tarimoro. Es de esperarse que esta nueva “modalidad” del Certamen “Señorita Acámbaro” se mantenga, sobre todo para que la “Reina” no sólo ‘se tome fotos’ sino que “ayude en algo” al municipio. A lo largo del año que estará en el “Reinado” intervendrá más en acciones de tipo cultural y turístico. Insisto, que las Reinas “ayuden en algo” al municipio!. Bien.



El Certamen “Señorita Acámbaro 2025” tiene ahora la modalidad de que “las “misses” participen en acciones sociales



3.- En marcha, las visorías del “Lobos” del Acámbaro para el sureste de Guanajuato.- Muy oportunas y necesarias son las visorías que esta semana tiene la Directiva del equipo de los “Lobos” del Acámbaro de la Liga Premier, Serie B, con la finalidad de integrar a jóvenes de la región sureste de la entidad, si bien “hay

mucho talento”, pero “poco y mal aprovechado”. Las visorías fueron programadas para los días 10, 11 y 12 de julio y de ahí saldrán “dos grandes grupos”: Uno, los que habrán de incorporarse al primer equipo para el Torneo de “Apertura 2025”; y dos, los que pasarán a formar parte de las fuerzas básicas del mismo Club, si bien son necesarias para disponer de una “Escuela de Formación” en materia de fútbol, excelente!. Todo está a cargo del flamante entrenador, Francisco Tena -hermano de Alfredo y Fernando Tena, éste último campeón olímpico con México en ,en el 2012-, lo que garantiza que el proyecto sea serio y bien planeado. En breve, ya se tendrán los grupos de jóvenes futbolistas que defenderán los colores verde y blanco del “Lobos” del Acámbaro. Excelente!.



El “Lobos” del Acámbaro realiza visorías con jóvenes de la región; el entrenador, Francisco Tena, prepara al primer equipo y a las fuerzas básicas



4.- “La lluvia del pan”, un atractivo religioso, turístico y cultural.- Una vez más, la localidad está de fiesta con la “Octava” de la Feria Anual en honor a la Virgen del Refugio de Pecadores, la patrona espiritual de los acambarenses. Del 9 al 11 de julio, se tiene la tradicional “Feria del Pan” que en la décima quinta edición, el evento habrá de consolidarse, toda vez que la expectación crece, lo mismo que la promoción religiosa, turística y cultural tanto de Acámbaro como de Guanajuato. Para esta edición, la industria de la panificación -integrada por empresarios y trabajadores-, ofrecieron para regalar más de 200 mil piezas del producto, a la vez de que con motivo de la peregrinación que le caracteriza, la ciudad concentra a más de 30 mil visitantes del sureste del Estado de Guanajuato. La “lluvia del pan” es así una actividad digna del municipio, cuya industria surge a fines del siglo XIX y a la fecha, es uno de los sectores más dinámicos que genera una continua inversión y empleo. Es de confiar en que siga siendo estratégica para los acambarenses en el siglo XXI. Claro.



La “Feria del Pan” dispuso de más de 200 mil piezas del producto para regalar durante la peregrinación del “11 de julio”

PROGRAMA

MIÉRCOLES 9 DE JULIO

HORNEANDO SUEÑOS	17:30 HRS	Concurso de talento en el que se elegirá a la mejor composición inspirada en la tradición de la panificación.
INAUGURACIÓN DEL EVENTO	18:00 HRS	Acto protocolario.
BRANDÓN CASTILLO	19:30 HRS	Tenor interpretando éxitos de la música en diversos géneros.
MOTOR MUSIC	20:00 HRS	Disfruta de esta banda tributo que te hará revivir los mejores covers del pop de todos los tiempos.
KANEK	21:30 HRS	Los mejores éxitos de rock.

JUEVES 10 DE JULIO

HUITZILOPOCHTLI LÓPEZ	17:00 HRS	Show de música versátil basado en dinámica con loops.
TALLI	17:30 HRS	Pasarela de moda inspirada en elementos tradicionales y endémicos.
AXEL	18:00 HRS	Presentación musical a cargo de una de las voces más privilegiadas de la región.
FLAMENCO TAURINO	19:00 HRS	Espectáculo artístico y musical basado en ritmos flamencos y clásicos de la cultura española.
ICÓNOS	20:30 HRS	Apreciación musical interpretando los mejores éxitos del pop en inglés y español.
KUBIA	22:00 HRS	Espectáculo musical basado en géneros rítmicos como la salsa y la cumbia.

VIERNES 11 DE JULIO

PEREGRINACIÓN Y LLUVIA DEL PAN	17:00 HRS	Viva la Tradición.
DIANA GABRIELA Y PIEL CAMELA	17:30 HRS	Música versátil.
LA VIEJA BANDA	18:30 HRS	Revive los mayores éxitos del rock clásico.
CLAUSURA	19:00 HRS	Acto protocolario.
HORNEANDO SUEÑOS (FINAL)	20:15 HRS	Conoce las propuestas ganadoras del concurso de talentos de este año.
DINASTIA	20:30 HRS	Ensamble musical rindiendo un homenaje a bandas tributo como Ángeles Negros, Terrícolas, Fiebre Verde, entre otros.
HABITANTES DE LA POOLGA	22:00 HRS	Grupo musical con una propuesta basada en ritmos energéticos como el Ska.

Para terminar con el tema de la investigación de la OMS para conocer el origen del virus del COVID-19, es de mencionar que hay cuatro “líneas” para esta labor que debió hacerse desde el primer trimestre del 2020: 1.- El paso del virus de un animal (murciélago) al hombre; 2.- un accidente de laboratorio; 3.- un contagio en la cadena de alimentos, y 4.- una manipulación deliberada (también de laboratorio) en la que hubiera una brecha ‘quebrada’ de seguridad. La versión dos es de las más probables, de ahí el férreo cerco del control de la información que hubo desde el inicio de la pandemia. El laboratorio, se sabe, estaba en Wuhan, China, pero al ‘escaparse’ o ‘liberarse’ el virus, muy letal, se propagó rápidamente y para la autoridad china fue urgente cerrar toda el área y ‘crear la versión oficial’, inmiscuyendo a un mercado popular de la misma localidad como el punto del origen del problema. No pues!. Si la investigación que coordina el Grupo Asesor Científico sobre los Orígenes de Nuevos Patógenos (SAGO, por sus siglas en inglés) es seria y ofrece resultados reales, creíbles, se sabrá la verdad; de otra forma, todo seguirá igual. Y lo peor, quedará en la más absoluta impunidad. Lamentablemente. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.